
第１２回教育委員会定例会 
 
【日 時】平成２１年１０月２７日（火）午後１時３０分～３時３５分 
【場 所】役場大栄庁舎 第１会議室 
【出席者】吉田 助三郎委員長・斎尾 暁美委員・磯江 典子委員・岩垣教育長・杉川教育総務課長・

池田人権同和教育課長・阪本指導主事・岡本指導主事・幸田教育総務課長補佐 
【議事日程】 
 １ 会議録署名委員の指名 
 ２ 行政報告 
    教育長 

・１０月１６日より、鳥取県教育委員会の学事の計画訪問が始まった。 
・１０月２３日北栄町議会の初議会が行われた。 
・職員の休暇について報告。 

  教育総務課長 
・北栄町下神音田哲夫氏から北条小学校・大栄小学校にそれぞれ１００万円の寄付があり 
教育振興に役立ててくださいとの意向。 
・男女アベック出場した大栄中学校駅伝が男子５位入賞・女子１１位の活躍であった。 
・各学校に学校欠席者情報システムを導入し、午前１０時までに学校が入力し、いつでも見られ

るシステムとなっている。いつ新型インフルエンザが本町に入ってくるか分からないが、手洗

い・うがいの励行と新型インフルエンザに関する情報を各学校に提供している。 
生涯学習課 田中課長出長のため杉川課長が報告。 

３ 議 事   
・議案第４５号 区域外就学について 

       原案のとおり承認された 
・議案第４６号 北栄町教育行政評価委員会設置要綱（案）について 

地方教育行政の組織及び運営に関する法律第２７条の規定により、２１年３月に内部評価を実

施し、議会に報告したが、今年度は、外部評価を実施するにあたり、北栄町教育行政評価委員

会を設置するため、提案した。 
（質問）外部評価については、紙面での評価となるか。 

    （回答）今後、事業の様子を見ていただくなどして、トータル的に評価をしていただくか、１事業

ずつ細かく評価する等１１月４日に第１回教育行政評価委員会を開催予定なので、その中で協

議していただく。 
（質問）いつまでにまとめられるのか。 
（回答）３月議会に報告予定。現場に出ての評価は大変な作業となると感じられるので、書類評価

になるのではと思う。また、評価基準を作ることが大切なのかと思う。 
（意見）最初の委員会で、基準が難しい様なら言葉での評価でも良いのではと思うが。 
（質問）評価委員会は何回する予定か。 
（回答）年３回の予定。 

原案のとおり承認された 
・議案第４７号 北栄町教育行政評価委員の委嘱について 

原案のとおり承認された 
 



４ 報 告  
・半日保育士体験のまとめについて 

    「就学前の子どもの育ちを知ることができ、小学校での指導やかかわりを見直すことができた。」な

ど成果があったが、どこまで生かせるか難しいとの課題もあった。 

（質問）長期社会体験研修などの交流で就学前の教育がスムーズに行っているように思われるが、今後

どうなるのか。 

（回答）今後中学校の教職員が体験してみるのも良いのではと思っている。 

見えない壁を乗り越えてみることが大切と感じとってもらうことが必要。 

・平成２１年度「北栄町指導に役立つ町内めぐり」アンケート結果について 

（意見）北栄町の教職員として、着任式と一体であると捉えていただきたい。 

（意見）この町内めぐりをどうしてするのか、意義をきちんと伝えてからスタートしないといけないと

感じた。 

・平成２１年度全国学力・学習状況調査結果について（第２回） 

（意見）詳しく分析してあるので、学校向けと家庭向けに指導のメッセージを出してみたら良いのでは。

悪かったところは認めて、小中連携をしていかなくてはと思っている。 

・北条小学校通学運行事業の実施について 

東新田場・西新田場下校時の運行について１０月２２日地元説明会を実施し、１１月２日から運行す

ることになった。 

 

 ５ その他 
    今後の主な行事予定について 

・同日公開参観日 

  北条中学校区 １１月１２日（木） 

  大栄中学校区 １１月１７日（火） 


